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Résumé:

La linguistique délibérative a considére des aspects que d’autres mouvements: ne
faisaient était mis sur le locuteur« le récepteur et le processus communicatif en général
outre le contexte de la parole et les signification. Pour réaliser de la vision.la recherche est
venus..avec des verbes de discours dans le discours politique contemporain " les discours
du président bachar alassad entre 201let 2014" comme exemple qui dépend d’une
approche délibérative.

cette étude tente également de relier les verbes de la parole discours politique«
d’analyse se dernier et de déchiffrer ses codes selon Austen et la classification de sirl.
Parce qu’il est différent des autres discours dans son langage communicatif qui cherche un
récepteur a’ casser ses codes: c’est considéré comme le discours le plus recherché par le
locuteur influencer le récepteur.

Sumary :

Diberative linguistique came toconsider aspectsthat other mouvement did not« its focus
was on the speaker< receiver and the communicative process in generalc basides the
contexte of speech and the meaning.the realise this vision the research came characterised
with verbs of speech in contemorary political speech(president bachar alassad’s speeches
betwen2014 2011 as an example whichdepends on délibérative approche

this study also tries to connecte the verbes of speech with political speech analyse the
latter and decipher its codes according to austin and sirl classification.because it is different
than other speeches in its communicative language that seeks a receiver to break its codes
for it is considered the most sought after speech by the speaker to influence the receiver.



